



■ ELECCIONES

Enrique García, nuevo director del Departamento de Medicina Preventiva

R.D.L.

El profesor de Microbiología Enrique García Sánchez será el nuevo director del Departamento de Medicina Preventiva, Salud Pública y Microbiología Médica de la Universidad de Salamanca, sustituyendo en el cargo a José Ángel García Rodríguez, profesor emérito desde finales del pasado año. Ayer se celebró la primera vuelta de las elecciones a director de este departamento y García Sánchez fue elegido por mayoría absoluta.

En concreto, el profesor de Microbiología obtuvo 10 de los 11 votos emitidos, hubo 1 voto nulo y ninguno en blanco.

Enrique García Sánchez tiene gran experiencia en el ámbito de la gestión. Fue vicerrector de Docencia y Profesorado con el rector Ignacio Berdugo, entre 1998 y 2002, y durante el rectorado de José Ramón Alonso se ocupó de la subdirección de la Fundación General, acompañado a Antonio Carreras, y de la dirección



Enrique García. /ARCHIVO

de la Fundación Parque Científico.

Además, ha sido miembro del consejo editorial de la Revista Española de Quimioterapia, de la comisión de expertos del II Plan de Salud de Castilla y León, presidente del Comité de Ciencias de la Salud del Programa de Certificación, y auditor y evaluador de la comisión de evaluación de la ANECA.